
qqqqq Interrogazione n. 9
presentata in data 12 maggio 2010
a iniziativa del Consigliere D’Anna
“Emissioni di polveri e rischi per la salute nel Comune di Mondolfo”
a risposta scritta

Il sottoscritto Giancarlo D’Anna Consigliere regionale Pdl,
Premesso:
che dal 1982 insiste nel comune di Mondolfo località San Sebastiano e Cento Croci un

insediamento per l’immagazzinamento e vendita di cereali appartenenti al Consorzio
agrario di Pesaro;

che tale insediamento è stato immediatamente contestato dai residenti causa rumori e
pulviscolo dovuto alle operazioni di scarico e carico dei cereali;

che tale situazione comporta, da parte dei residenti denuncia di problemi alla salute
come bronchiti asmatiche, allergie, arrossamenti agli occhi;

che nel 1993 alcuni residenti denunciavano alla Procura della Repubblica di Pesaro
l’emissione di enormi quantità di polvere e conseguenti problemi alla salute;

che nel 2008 l’ASUR 3 dopo l’effettuazione di un sopralluogo dichiarava “per quanto
riguarda la fase di scarico dei cereali non si rileva alcun sistema di contenimento,
captazione ed abbattimento delle polveri”;

che nel giugno 2009 con una nota l’ASUR 3 di Fano comunicava al Sindaco di Mondolfo
che l’impianto in questione “non aveva ottenuto la prescritta autorizzazione per le emissioni
in atmosfera come prescritto dall’articolo 269 del d.lgs. 152/2006;

che alcuni residenti hanno esposto ancora una volta alla Procura della Repubblica di
Pesaro la situazione evidenziando tra l’altro l’utilizzo di “veleni potentissimi” quali la
FOSFINA (notoriamente tossica) per le disinfestazioni;

Tutto ciò premesso

INTERROGA

la Giunta regionale se alla luce di quanto esposto s’intenda attivare nei confronti delle
autorità competenti affinché a distanza di 28 anni alle famiglie residenti nelle vicinanze
dell’impianto in questione venga riconosciuto il diritto alla tutela della salute come previsto
dalle vigenti leggi.


